

Este programa se lleva a cabo en las zonas más vulnerables del país a través de la adecuación de escenarios deportivos, la entrega de los implementos necesarios para realizar las diferentes disciplinas deportivas y el apoyo a las instituciones educativas aledañas al sector, con la contratación de profesores de Educación Física competentes en la formación de valores.

Educamos a través del deporte buscando ofrecer una educación completa, una vida más saludable y un desarrollo integral al brindarles la posibilidad de aprender valores esenciales como trabajo en equipo, respeto y dedicación. Destinamos gran parte de nuestros esfuerzos en complementar su educación académica; proporcionándoles una formación integral, y brindándoles herramientas que los motive para continuar escolarizados, dejando atrás el mal uso del tiempo libre, rechazando las calles, las drogas y la violencia.

Buscamos generar en nuestros niños un desarrollo humano sostenible, aumentando las oportunidades tanto de las generaciones presentes como futuras. Para alcanzar esa meta es indispensable “fomentar vidas largas y saludables, individuos informados, que tengan acceso a los recursos necesarios para una vida bajo estándares dignos y que tengan la oportunidad de hacer parte de una comunidad” El deporte, puede directamente ayudar a proporcionar estas condiciones, al fomentar la actividad física que les permite tener una vida más saludable.

Con nuestro programa **Educación Deporte=La Mejor Fórmula**, resaltamos cada uno de los beneficios del deporte para nuestros niños como los aspectos físicos, sociales y la posibilidad de interactuar con otros niños en un ambiente estructurado y guiado, infundiendo modelos de comportamiento que cimentarán su conducta a futuro.

Este programa se lleva a cabo en localidades vulnerables del país a través de la adecuación de escenarios deportivos, la entrega de los implementos necesarios para realizar las diferentes disciplinas deportivas y el apoyo a las instituciones educativas aledañas al sector, con la contratación de profesores de educación física competentes en la formación de valores.



Estructura

Área Educativa: Estamos convencidos de la importancia de incluir clases de educación física en las escuelas con el fin de tener una educación de alta calidad, ya que este componente no sólo mejora la habilidad de aprendizaje, sino que incrementa el tiempo de escolarización y el desempeño general de los niños que la reciben. Nuestros docentes dictan clases a los niños de básica primaria de las escuelas aledañas a los proyectos, de acuerdo a un programa preestablecido por el Ministerio de Educación, para cada etapa de desarrollo. A través del juego y las actividades físicas complementamos lo aprendido en las aulas, y trabajamos por inculcarles valores guiándolos hacia un futuro más prometedor.

Este componente surge a partir de la ausencia de licenciados en el área de educación física, capacitados para fortalecer el desarrollo psicomotriz de los niños.

Área Recreativa: Creamos espacios para integrar a la comunidad, desarrollando iniciativas recreativas que contribuyen al crecimiento y al desarrollo personal y social de los niños jóvenes y adultos, aportando a la construcción de una cultura de paz. En esta área también fomentamos el deporte, la cultura y la educación para la adecuada utilización del tiempo libre, mejorando la convivencia en el sector.

Igualmente es un factor esencial para lograr disgregar las pandillas reduciendo los índices de delincuencia, ya que desarrolla el carácter de las personas, mejorando su equilibrio individual para tener mayores probabilidades de una vida más productiva.

Área Deportiva: El deporte, por fuera de espacios educativos, es comúnmente llamado “escuela para la vida” ya que a través del juego se aprenden valores fundamentales para el desarrollo de una vida integral.

Para proporcionar una alternativa sana en la que puedan emplear su tiempo libre, se desarrollan escuelas de formación deportiva basadas en los deportes de mayor interés de la comunidad. Coordinamos torneos e intercambios deportivos, aportando escenarios para que los niños interactúen evidenciando la igualdad entre ellos, por medio de experiencias de respeto y estima, que los hacen solidarios con la sociedad.

La buena utilización del tiempo libre por medio del deporte, le permite al niño desarrollar destrezas físicas, mejorando su salud, socializando, divirtiéndose y aprendiendo a jugar formando parte de un equipo, respetando reglas de juego y mejorando su autoestima. El deporte en su justa medida ayudará al desarrollo físico del niño, mejorando y fortaleciendo su capacidad mental, volviéndose una herramienta preventiva para su salud a futuro.

Finalmente, el deporte es una herramienta para que los niños, niñas y adolescentes construyan e interioricen de manera práctica valores de convivencia como:

Honestidad.. Disciplina... Respeto... Equidad de Genero... Solidaridad... Salud... Urbanidad...

Proyectos Actuales en Funcionamiento

- [San Andres Isla](#)
- [Rioacha, Guajira](#)
- [Cartagena, Bolivar](#)
- [Ibague, Tolima](#)
- [Villavicencio, Meta](#)

Formacion de Valores

Para la Fundación Fórmula Sonrisas es de gran importancia trabajar en la Formación de valores a través de su programa deportivo que les enseñe a todos los pequeños beneficiados a ser mejores personas.

Los valores que se trabajan durante las actividades deportivas y recreativas son:

- Honestidad
- Tolerancia
- Respeto
- Solidaridad
- Responsabilidad
- Humildad
- = **JUEGO LIMPIO**

Periódicamente se está evaluando la eficacia del programa por medio de una metodología diseñada exclusivamente para medir el impacto en la formación y fortalecimiento, de los valores anteriormente nombrados, a los beneficiados. **Informes de Gestion**

